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Audiência com a AMAVM e Comitê Maurício Klabin no Ministério Público do
ESP - Promotoria de Justiça do Meio Ambiente da Capital em 17/05/2010

Resumo da situação sobre nosso processo junto ao MP.

1. Foi instaurado um inquérito civil para apurar nosso questionamento junto ao
Metrô.

2. Nesse inquérito já foram intimados e ouvidos: Conpresp, Condephaat, Prefeitura
(órgãos fiscalizadores) + Metrô.

3. Todos os órgãos fiscalizadores se manifestaram favoráveis ao empreendimento,
com ressalvas decorrentes dos termos contidos nas resoluções de tombamento.

4. O Metrô de maneira inflexível não cede a reestudar ou modificar i projeto
funcional.

5. O Metrô + Bureau de Projetos apresentou ao MP o projeto dos VSE da Rua
Santa Cruz e da Rua Maurício Klabin, desenvolvidos em (posterior ao
nosso pleito e reuniões) com o tratamento paisagístico e desenho das torres.
Oferece plantio de mais de 40 árvores e mais de 10 palmeiras nativas, e ainda uma
praça na esquina da Maurício Klabin com Capitão Rosendo. Pede arquivamento do
processo.

6. A Promotoria ouvindo nossa posição, se compromete a intimar novamente
representantes do Metrô para solicitar mais esclarecimentos, antes de efetivar
processo.

7. O Comitê Maurício Klabin recebe essas informações inéditas, e as divulga para
análise e manifestação da comunidade.

Em anexo, reprodução de documentos contidos no inquérito.
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